

BAB V

SIMPULAN, SARAN DAN KETERBATASAN PENELITIAN

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pertama, apakah pengungkapan sukarela berpengaruh negatif terhadap *cost of equity capital*, yang ke dua apakah asimetri informasi berpengaruh positif terhadap *cost of equity capital*. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengungkapan sukarela tidak berpengaruh signifikan terhadap *cost of equity capital* hal tersebut diduga luas ungkapan yang disampaikan oleh perusahaan melalui *annual report* masih belum memadai sehingga informasi yang tersedia belum mampu merubah pengaruh dari *cost of equity capital*
2. Asimetri informasi berpengaruh positif terhadap *cost of equity capital* hal tersebut berarti Asimetri informasi antara investor yang lebih terinformasi dengan investor yang kurang terinformasi menimbulkan biaya transaksi dan mengurangi likuiditas yang diharapkan dalam pasar untuk saham-saham dalam perusahaan. Selain hal tersebut semakin banyak informasi yang diketahui oleh investor maka akan menurunkan tingkat asimetri yang kemudian akan menurunkan tingkat *cost of equity capital* sehingga akan menurunkan tingkat resiko.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis pembahasan serta beberapa kesimpulan tersebut di atas maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Penelitian dimasa yang akan datang diharapkan mampu membedakan ukuran perusahaan berdasarkan tingkatan perusahaan kecil, menengah dan besar sehingga harapanya dapat diketahui apakah dengan perbedaan tingkatan ukuran perusahaan apakah akan mampu mempengaruhi *cost of equity capital*.
2. Penelitian selanjutnya pengambilan sampel pada saham-saham yang termasuk dalam LQ 45 perlu dipertimbangkan untuk dijadikan sampel sekaligus menguji apakah terdapat pengaruh yang kuat antara Pengungkapan sukarela dan asimetri informasi terhadap *cost of equity capital*.

C. Keterbatasan

Indeks ungkapan sukarela sebagai ukuran luas ungkapan sukarela ditentukan atas dasar penilaian terhadap ungkapan yang dibuat oleh perusahaan setelah membaca dan mengamati sehingga masih bersifat subyektif, selain itu daftar item informasi yang digunakan tanpa pembobotan dan tidak memperhatikan penting tidaknya informasi dalam pembuatan keputusan.